



INFORME DE VISITA DE CAMPO

Fecha: 08 de julio 2020

Responsable de la Gira: Carla F. Padilla Salas

Firma:

Carla Padilla Salas

Acompañantes/Apoyo técnico: Funcionarios de la Municipalidad de Alajuelita, San José, Curridabat y Coordinadores de Brigadas

Fecha de la visita: mayo, junio y julio 2020

Lugar(es) Visitados: Sitios destinados a reforestación en San José, Alajuelita, Curridabat y La Unión. La Loma, Hatillo 2

Motivo de la visita: Reconocimiento de sitios a reforestar por parte de los coordinadores de las brigadas familiares de reforestación urbana del CBIMA.

Objetivo de la Visita: Detallar las planificaciones correspondientes a jornadas de reforestación 2020 entre PNUD, coordinadores de brigadas y funcionarios municipales involucrados.

Desarrollo del Informe:

Junto con los funcionarios de las distintas municipalidades mencionadas se visitaron los sitios a reforestar por parte de los coordinadores de las brigadas familiares de reforestación urbana del CBIMA. En cada visita se tomó un punto de GPS y se abordaron los siguientes aspectos dentro de la logística de las actividades:

Coordinar "chapia" donde amerita.

Coordinar herramientas (palas, picos, macanas)

Coordinar transporte de gel hidratado.

Camisas y gorras para personas participantes

Caretas para funcionarios de la municipalidad

Llevar y distribuir Alcohol gel y Bloqueador solar

Diseño participativo del esquema de plantación

Colocación estratégica de las vallas de protección

Colocación de los estañones con agua para gel hidratado

Disponibilidad de agua y jabón para lavar herramientas

Coordinar el acceso al agua en cada sitio.

Repaso de normas de uso obligatorio dentro del marco del "Protocolo de medidas de prevención contra el contagio y la propagación del COVID-19, durante jornadas de reforestación"

Adicionalmente, el día 27 de junio la comunidad de La Loma ubicada en Hatillo 2 organizó una campaña de reforestación comunitaria de la cual el proyecto apoyó con los refrigerios para las personas participantes. La reforestación se llevó a cabo con los respectivos permisos de la Municipalidad de San José, por ser terrenos

municipales los sitios intervenidos, la correcta elección de especies nativas y el uso estricto y obligatorio de careta plástica/mascarilla por parte de las personas participantes, entre otras medidas importantes consideradas en el "Protocolo de medidas de prevención contra el contagio y la propagación del COVID-19, durante jornadas de reforestación".

Recomendaciones a seguir / Acuerdos

Posterior a la visita se seguirá trabajando según el plan de trabajo existente hasta el momento. Haciendo el resto de coordinaciones necesarias por medios virtuales.

Visitar periódicamente los árboles para verificar su estado y darles el adecuado mantenimiento que aumente la cantidad de árboles que sobrevivan en campo.

Acciones a Tomarse y Próximos pasos

Seguir trabajando hasta la culminación de las reforestaciones/ Asignar el mantenimiento debido a los árboles establecidos en campo

Fotografías

Incluir un máximo de cinco fotografías sobre la actividad realizada.



Fotografía 1. Algunos de los sitios visitados donde se realizarán intervenciones durante el 2020. Sitio a la derecha ubicado en La Unión, sitio a la izquierda ubicado en San José.



Fotografía 2. Algunas de las personas participantes de la reforestación comunitaria llevada a cabo en la Loma, Hatillo 2, San José.

Cuando corresponda, cada informe debe incluir como anexo la lista de asistencia original de los asistentes, ya sea una reunión, taller, visita de campo.

